
智行理财网
高位放量下跌是洗盘吗（高位放量下跌一定是出货吗）

空狗今天肯定会弹冠相庆，然而踏空的会一直踏空，因为他们还在等待更低的位置，然而我要说
明天大盘低开后会迅速反弹反包今天的阴线。先搞清楚今天为什么大跌

1.疫情得到了决定性的控制，行程卡摘星，这是最大的利好，意味着经济要全面复苏了，而主力
向来有借利好砸盘的习惯，这一次当然不会放过，这当然不是马后炮，股狼在盘前就指出大盘在
年线附近
有强压力，提示逢
高要减仓，并且在前天就指出要分仓
，核心是汽车新能源，滞涨
元宇宙，估值修复煤炭，所以如果关注股狼的朋友汽车减仓了，持有元宇宙的话今天基本不会有
什么影响。

2.今天杀跌
的动力来自新能源和汽车车产业链，
高位股全部放量大跌，长安放量跌停，中军比亚迪
也大跌6个点，这都很伤人气，需要修复一段时间。长线来看新能源是趋势根本不会调整太久就
又会卷土重来。

3.接下来的行情重点看大科技和大消费，大科技股
狼依然看好元宇宙，这一波反弹基本没涨。当然芯片半导体也都在底部趴着。大消费中的困境反
转行业如旅游酒店餐饮百货刚开始启动。

明天大盘的看点是3356处的小缺口回补
后能否止跌回升，最低看10日线的支撑。有的人在梦想着大盘重新回到3200，恐怕再也看不到了
，主力根本不会给踏空者更好的机会。
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